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Erebos ist zurück... und hat dazugelernt

Als Nick auf seinem Smartphone ein vertrautes Icon in Gestalt eines roten E entdeckt, glaubt er zuerst an einen Zufall. Aber

dann wird ihm klar: Erebos hat ihn wiedergefunden …

Der 16-jährige Derek hingegen ist nur kurz misstrauisch, als das rote E auf seinem Handy aufleuchtet. Zu spät begreift er,

dass er selbst zu einer Spielfigur geworden ist. Und es um viel mehr geht, als er sich je hätte vorstellen können …

Entdecke den Spiegel Nr. 1-Bestseller und zweiten Teil des Jugendbuchbestsellers Erebos

Wo würde Erebos in unserer allseits vernetzten Gegenwart wieder auftauchen? Auf dem Smartphone, auf Facebook oder

Twitter? Was würde es über WhatsApp, Youtube oder Instagram anrichten? Ursula Poznanski fand, die Zeit ist reif für

Erebos 2.

Ursula Poznanski

Ursula Poznanski is one of the most successful German-language authors of books for young adults. Her debut Erebos,

published in 2010, received numerous awards including the German Youth Literature Prize) and made the author

internationally famous. Her books can regularly be found at the top of the SPIEGEL bestseller list and are reviewed in the
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feature pages of well-known newspapers and on the culture pages of the internet. Ursula Poznanski lives with her family in

the south of Vienna.
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